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Langenhagen                Politik zum Anfassen e.V.                          30. Juni 2022 
 
Protokoll 
 
zur  fiktiven Sitzung des Kinderrates 
  
 

Tagesordnung: 

I.  Ö F F E N T L I C H E R   T E I L 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung�und 
Beschlussfähigkeit sowie Feststellung der Tagesordnung 

II. A N T R Ä G E 

1. der Gruppe Der unverbesserliche Bund zu Einen Kunstrasenplatz im 
Krähenwinkel 

  
		
2. der Gruppe Zunny zu Mehr Rasen auf Bolzplätzen  
  
		
3. der Gruppe die Starken zu Neue Krankenhäuser  
  
		
4. der Gruppe the strong zu Mehr Blumen für Bienen und Schmetterlinge.  
  
		
5. der Gruppe Der unverbesserliche Bund zu Glatte Straßen in Langenhagen 
  
		
6. der Gruppe Zunny zu Bessere Schulausstattung 
  
		
7. der Gruppe die Starken zu Mehr Heime für Flüchtlinge 
  
		
8. der Gruppe the strong zu Mehr Häuser für Obdachlose  
  
		
9. der Gruppe Der unverbesserliche Bund zu Umweltfreundlicher werden 
  
		
10. der Gruppe Zunny zu Nicht so viele Bäume absägen 
  
		
11. der Gruppe die Starken zu Neue Schulen/Kindergärten  
  
		
12. der Gruppe the strong zu Tiere 

 



 

	

	

	
	

TOP	1	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Der	unverbesserliche	Bund	in	die	Ratssitzung		

	 	 					
Einen	Kunstrasenplatz	im	Krähenwinkel		 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	wir	einen	Fußballplatz	mit	Kunstrasen	bekommen,	damit	
sich	keiner	verletzt.	
Manchmal	verletzen	sich	Kinder	und	bekommen	Stöcker	in	die	Hände		
	
	
Im	Rat:		
	
	
Begründung	
Wir	wollen	nicht,	dass	sich	Kinder	verletzen.	
	
Arian,	Ratan,	Finn,	Alex	
	
Abstimmung	im	Rat:	22	Ja	|	24	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Angenommen	nein	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	

	

	
	

	 TOP	2	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Zunny	in	die	Ratssitzung		

	 	 					
Mehr	Rasen	auf	Bolzplätzen		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Wir	wünschen	uns	mehr	Rasen	auf	Bolzplätzen.	
	
Im	Rat:		
	
	
Begründung	
Damit	es	nicht	so	weh	tut,	wenn	man	runter	fällt	und	man	besser	Fußball	spielen	kann		
	
Altay	
	
Abstimmung	im	Rat:	34	Ja	|	6	Nein	|	4	Enthaltungen	||	Angenommen	ja	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	

	

	
	

	 TOP	3	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	die	Starken	in	die	Ratssitzung		

	 	 					
Neue	Krankenhäuser		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	neue	Krankenhäuser	gebaut	werden	und	dass	es	mehr	
Personal	geben	soll.	
	
Im	Rat:	Anbau	für	das	Vorhandene	Krankenhaus	
	
	
Begründung	
Damit	mehr	Menschen	gerettet	werden	können.	Damit	in	Krisenzeiten	besser	Menschen	
geholfen	werden	kann.	Damit	man	nicht	so	weit	zu	einem	Krankenhaus	fahren	oder	laufen	
muss.	
	
Mena,	Marko	
	
Abstimmung	im	Rat:	13	Ja	|	28	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Angenommen	nein	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	

	

	
	

	 TOP	4	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	the	strong	in	die	Ratssitzung		

	 	 					
Mehr	Blumen	für	Bienen	und	Schmetterlinge.		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
	Damit		sie	mehr	Honig		produzieren,	weil	ohne	Bienen		gibt	es	keine	Menschen.	Am	Besten	
könnte	man	die	Pflanzen		an	einer	schönen	Stelle		einpflanzen	.		
	
Im	Rat:		
	
	
Begründung	
Weil	es	ohne	Bienen	und	Pflanzen	keine	Luft	und	keine	Menschen	geben	würde.	Wenn	Bienen	
Nektar	aus	den	Blumen	saugen,	bleibt	Blütenstaub	an	den	Füßen	hängen.	Wenn	Bienen	zur	
nächsten	Blume	fliegen,	bleibt	an	der	Blüte	der	Blütenstaub	der	vorherigen	Blume	hängen,	
wodurch	eine	neue	Blume	ensteht.		
	
Leo,	Nico	
	
Abstimmung	im	Rat:	42	Ja	|	1	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	ja	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	

	

	
	

	 TOP	5	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Der	unverbesserliche	Bund	in	die	Ratssitzung		

	 	 					
Glatte	Straßen	in	Langenhagen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	wir	in	Langenhagen	glattere	Straße	bekommen.	Wir	wollen	
das	bitte,	Herr	Bügermeister.	
	
Im	Rat:	Die	Schlaglöcher	in	den	Straßen	füllen	
	
	
Begründung	
Als	ich	im	Krähenwinkel	Fahrrad	gefahren	bin,	bin	ich	hin	gefallen	und	musste	ins	
Krankenhaus,	weil	die	Straße	uneben	war.	Das	gleiche	ist	auch	meiner	Schwester	passiert		
	
Ben	M.,	Ben	W.,	Mirar,	Jakob		
	
Abstimmung	im	Rat:	20	Ja	|	19	Nein	|	5	Enthaltungen	||	Angenommen	ja	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	

	

	
	

	 TOP	6	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Zunny	in	die	Ratssitzung		

	 	 					
Bessere	Schulausstattung	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Wir	brauchen	dichte	Fenster	und	einen	Werkraum,	eine	Cafeteria	wäre	auch	gut.	Anstatt	
Holzspäne	brauchen	wir	richtigen	Rasen.	Toll	wäre	ein	Rückzugsraum,	größere	Schulräume,	
eine	
größere	Sporthalle	und	wenn	man	den	Schulspielplatz	verbessert.	
	
Im	Rat:		
	
	
Begründung	
Unsere	Fenster	sind	undicht,	wir	können	in	Werken	kaum	was	machen.	Von	den	Holzspänen	
bekommen	wir	Splitter.	Wir	brauchen	oft	unsere	Ruhe	und	unsere	Klassenräume	können	
größere	Spielecken	gebrauchen.	Wir	könnten	im	Sportunterricht	mehr	machen,	wenn	wir	
mehr	Platz	hätten.	Dem	Schulspielplatz	fehlen	außerdem	ein	paar	mehr	Spielgeräte.	
	
Hannah,	Ina,	Johanna	
	
Abstimmung	im	Rat:	30	Ja	|	14	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	ja	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	

	

	
	

	 TOP	7	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	die	Starken	in	die	Ratssitzung		

	 	 					
Mehr	Heime	für	Flüchtlinge	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	in	Langenhagen	mehr	Heime	für	Flüchtlinge	geben	soll.	
	
Im	Rat:	Ergänzung	durch	ein	Spielplatz	und	eine	Sprachlernklasse/	Nicht	unbedingt	neu	
bauen	
	
	
Begründung	
	
Timo,	Verena,	Lea,	Hawa	
	
Abstimmung	im	Rat:	32	Ja	|	4	Nein	|	8	Enthaltungen	||	Angenommen	ja	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	

	

	
	

	 TOP	8	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	the	strong	in	die	Ratssitzung		

	 	 					
Mehr	Häuser	für	Obdachlose		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	ein		Familienhaus	gebaut	werden.	Pro	Person	soll	es	ein	Zimmer	geben	.Für	jeden	
außerdem	ein	Bad	.Mit	einem	Garten	.	Außerdem	mit	einem	Keller	,Küchen	und	Fernseher.	
	
Im	Rat:	zusätzliche	Jobangebote	und	zwei	Personen	je	Zimmer		
	
	
Begründung	
Damit	die	Menschen,	die	auf	der	Straße	leben	ein	sicheres	Haus	haben,	um	nicht	zu	Erfrieren	
und	damit	sie	Essen	und	Trinken	bekommen	und	sich	wohl	fühlen.	Die	Obdachlosen	leben	auf	
der	Straße,	weil	sie	ihren	Job	verloren	haben	oder	keine	Wohnung	haben	oder	die	Miete	nicht	
zahlen	konnten	.	
	
Kenan,	Ramón		
	
Abstimmung	im	Rat:	30	Ja	|	10	Nein	|	4	Enthaltungen	||	Angenommen	ja	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	

	

	
	

	 TOP	9	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Der	unverbesserliche	Bund	in	die	Ratssitzung		

	 	 					
Umweltfreundlicher	werden	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Kommune	umweltfreundlicher	werden	soll.	
	
Im	Rat:	Zusätzlich	Müllsammelaktionen	
	
	
Begründung	
Die	Temperatur	steigt,	deswegen	muss	jeder	Umwelt	freundlicher	werden	(z.B.	die	Bäume	
nicht	fällen	und	sie	stehen	lassen	und	mehr	Streuwiesen	anpflanzen).	So	könnten	wir	die	
Umwelt	retten.	
	
Johanna,	Jula,	Mia,	Hannah	
	
Abstimmung	im	Rat:	Mehrheit	Ja	|		Nein	|		Enthaltungen	||	Angenommen	ja	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	

	

	
	

	 TOP	10	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Zunny	in	die	Ratssitzung		

	 	 					
Nicht	so	viele	Bäume	absägen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Man	soll	nur	kranke	und	gefährdete	Bäume	absägen.	Es	sollen	alle	Bäume	stehen	bleiben,	die	
in	Ruhe	leben	können.	
	
Im	Rat:		
	
	
Begründung	
Es	kann	lebensgefährlich	werden	und	es	ist	nicht	schön	für	die	Bäume.	(Wenn	alle	Bäume	
abgesägt	werden,	kann	man	sterben.)	
	
	
Jonas,	Lucas,	Virginia,	Lara	
	
Abstimmung	im	Rat:	33	Ja	|	14	Nein	|	5	Enthaltungen	||	Angenommen	ja	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	

	

	
	

	 TOP	11	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	die	Starken	in	die	Ratssitzung		

	 	 					
Neue	Schulen/Kindergärten		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	in	Langenhagen	mehr	Schulen	und	Kindergärten	geben	
soll.	
	
Im	Rat:		
	
	
Begründung	
Wir	möchten	mehr	Schulen	und	Kindergärten	damit	mehr	Kinder	gebildet	werden,	damit	sie	
später	einen	Job	bekommen	und	wir	möchten	mehr	Schulen	und	Kindergärten	weil	es	zu	
wenig	in	Langenhagen	gibt.	
	
Pia,	Lia,	Aaron,	Simon	
	
Abstimmung	im	Rat:	8	Ja	|	28	Nein	|	8	Enthaltungen	||	Angenommen	nein	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	

	

	
	

	 TOP	12	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	the	strong	in	die	Ratssitzung		

	 	 					
Tiere	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Das	Tiere	nicht	getötet	werden	und	dass	sie	mehr	Schutzgebiete	kriegen.Tiere	brauchen	
mehr	Tierärtzte.	Es	sollen	mehr	Tierheime	gebaut	werden.Tiere	sollen	nicht	aus	dem	Haus	
rausgeschmissen	werden	.Es	sollen	gefährdete	Tiere	geschützt	werden	und	nicht	getötet	
werden.		
	
Im	Rat:		
	
	
Begründung	
Weil	Tiere	schlecht	behandelt	werden	und	sie	Lebewesen	sind	wie	wir	Menschen	.	Tiere	
wollen	auch	ihr	Leben	genießen.	Menschen	sollen	sich	mehr	vegetarisch	ernähren.	Menschen	
sollen	mehr	Tiere	adoptieren	und	sie	sollen	sich	mehr	mit	Tieren	beschäftigen.	Es	sollen	
mehr	Schutzgebiete	gebaut	werden.	Wir	wissen,	dass	Niemand	da	hin	gehen	wird,		aber	das	
wollen	wir	auch	ganicht.	Es	ist	zum	Wohl	der	Tiere	!	
	
Isabelle,	Soraya	
	
Abstimmung	im	Rat:	38	Ja	|	3	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Angenommen	ja	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	

	

	
	

	
	
	 	


